
令和５年度第２回成田市リサイクルプラザ運営委員会 

会議録 

 

１ 開催日時 

  令和５年６月９日（金） 午前１０時～１１時４０分 

 

２ 開催場所 

  成田市小泉３４４番地１ 

  成田市リサイクルプラザ ２階 学習研修室 

 

３ 出席者 

 （委員）片岡委員長、長尾副委員長、篠原委員、竹内委員、太田委員、大石委員 

（事務局：クリーン推進課）岩瀬主査、麻生課員 

  欠席者 伊地知委員 

 

４ 議題 

 （１）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）について 

 （２）リサイクル教室（親子で草履つくり）について 

 （３）リサイクル教室（親子ではがきと小物入れつくり）について 

 （４）フリーマーケットについて 

（５）その他 

    

５ 議事（要旨) 

（１）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）について 

 委員長  議題（１）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）について、事務局か 

ら説明を。 

事務局  日 時：令和５年６月２３日（金）午前１０時から午後４時 定員１０名 

     本日（６月９日）時点での申し込み状況は０名となっています。 

     資料は昨年と同様の作り方が載っています。 

委員長  実施したいのでギリギリまで参加者は募集する。 

副委員長 もし参加者がいなければ、勉強会も兼ねて自分たちで作りたい。 

委 員  今回のエコバック作りを担当するが、作り方を少し変更したいが良いか？ 

     昨年教室で作ったものより簡単な作りとなる。 

委員長  講師担当の方が、教えやすいもので良い。 

副委員長 参加者に楽しんでもらい、我々委員も楽しく教室ができれば良い。 

 

（２）リサイクル教室（親子で草履つくり）について 

委員長  議題（２）リサイクル教室（親子で草履つくり）について、事務局から説明を。 

事務局  日 時：令和５年７月２９日（土）午後１時から午後４時  

定 員：１０組（広報なりた７月１日号掲載予定） 

委員長  広報等の掲載はこれからだが、夏休み中の教室であるため、公民館などに募集ポス 

ターを掲示して、PRしていきたい。 



事務局  レジュメは大人用だが、子供用のレジュメも用意できるか？ 

委 員  作り方は同じなので、大人用で代用すれば良い。 

委 員  現在使用しているレジュメは鼻緒の作り方がわかりにくい。修正できるか？ 

委 員  修正する。鼻緒は、前回用意したものが１０組ほど残っているので、そちらを利用 

する。 

  委 員  前回、鼻緒を一人で用意した経緯がある。もし、用意することがあれば皆で協力し 

て用意したい。 

委員長  了解した。 

委 員  教室で使用するロープの準備はあるか？ 

事務局  ロープはあるが、子供用も何ｍにするか？前回３ｍは長かった。 

委 員  子供用であれば２ｍで良い。それでも余裕がある。大人用は２．６ｍ。 

事務局  承知した。 

委 員  教室の開始時刻が午後１時であるため、委員は午前中に集合して皆で協力して準備 

してほしい。 

委員長  委員は全員１２時に集合して、準備しよう。 

委 員  承知した。 

   

（３）リサイクル教室（親子ではがきと小物入れつくり）について 

委員長  議題（３）リサイクル教室（親子ではがきと小物入れつくり）について、事務局か 

ら説明を。 

  事務局  日 時：令和５年８月２６日（土）午後１時から午後４時 

       定 員：１０組（広報なりた８月１日号掲載予定） 

       材料の準備等をお願いしたい。 

  委 員  はがきは利用する機会が少ないので、他の物を作れないか？栞など。 

  委員長  教室の目的は「牛乳パックをリサイクル」することであるため、はがきにこだわっ 

たものではないが、型枠がはがきサイズで用意してあるため大きさの変更はできな

い。乾燥後に加工すれば可能かもしれない。ただ、教室の時間内では乾ききらない

ため、利用アイディアを案内する形となる。皆さんにも、新たな活用方法を検討し

てもらいたい。 

  委 員  承知した。 

  委員長  広告紙を利用した小物入れはどうか？ 

  委 員  子供たちは意外と夢中になって作っていた。良いと思う。 

  委 員  材料は用意してある。 

  委員長  了解した。 

 

（４）フリーマーケットについて 

委員長  議題（４）フリーマーケットについて、事務局から説明を。 

事務局  ５月２１日（日）出店２０店。屋外で実施。 

     入場フリーとしたため、来場者の人数を把握しきれなかった。 

     同時開催した再選品販売の申込数は家具１４１名、自転車１７７名となっている。 

委員長  感染症対策も緩和しているため、入場受付は必要ないが、来場者数は把握したい。 

     次回からはカウントする係を設ける。 



  委員長  次回は９月１７日（日）だが、出店数を増やしたい、どうか？ 

  副委員長 良いと思う。 

  事務局  以前は２５店舗で実施していた。 

  委員長  実績もあるため次回は２５店舗を上限として実施する。 

  事務局  承知した。 

  委員長  小さなお子さんが楽しめる、エリアを作りたい。輪投げコーナーなど考えているが

どうか？ 

  委 員  良いと思う。 

  委員長  輪投げ以外にもフリーマーケットを楽しくできるアイディアがあれば次回までに 

       検討してもらいたい。 

  委 員  承知した。 

  委員長  以前は再生品の即売抽選を同時に行っていたが、今回は即売抽選を行わなかった。 

       感想は？   

副委員長 会場も落ち着いていて良かった。無理なく活動できた。 

委員長  今後も再生品の即売抽選を行わない形式で開催する。 

 

 その他 

 委員長  （５）その他、意見等あるか？ 

 委 員   １１月の産業まつりは参加するか？ 

 委員長   昨年は会場が市場で展示のみであった。来場者も物販がメインであり運営委員の 

活動とは少し違うのかもしれない。 

  副委員長  あまり参加の意義がないと思う。 

  委員長   消費生活展や９月にフリーマーケットもあるため、産業まつりは不参加の方向で 

考えている。 

  委員長   ９月初旬頃に出展の案内があるため、案内内容を見て再度検討する。 

 

６ その他 

   リサイクル運営委員の募集について 

    （広報なりた）６月１５日号に掲載 

（成田市ホームページ）６月１５日より募集記事の公開 

募集人数３名程度 

応募締め切り７月１４日（金）必着 

    

7 傍聴 なし 

    

8 次回開催日時(予定) 

  令和５年９月１日（金）１０時から 

  


